

Question écrite du 25 janvier 2016 de M. Grégoire Carasso: «Patinoire des Charmilles: du synthétique au naturel!»

Considérant l'immense succès de la patinoire synthétique des Charmilles, ainsi que la récente décision de la Chambre administrative en faveur de la commune, la Ville pourrait-elle développer cette infrastructure, notamment en étudiant, le cas échéant, le surcoût financier et environnemental d'une authentique patinoire (telle que celle des Bastions) durant l'hiver? D'avance merci de votre réponse.